
【１年生活「もうすぐ２年生」】 【２年生活「あしたへｼﾞｬﾝﾌﾟ｣】 【３年学活「いのちのはじまり」】

【４年学活「二分の一成人式」】 【５年図工「刷り重ねて表そう」】 【６年学活「卒業を祝う会」】

【今年度で退会される石井会長､吉田副会長】 【28年度本会役員の皆様】 【鎌田議長さんの進行により議案の提案と審議】

３月４日（金）今年度最後の第４回授業参観が行われました。各学年、１年間のまとめとし
て発表会や卒業を祝う会、性に関する外部講師の授業（３年）と工夫されていました。４月の
頃と比べて、一人一人の子ども達の心身がすくすくと成長していることが感じられたかと思い
ます。年度末、気を引き締めて学習・生活のまとめと儀式の練習を行っています。
授業参観後、PTA総会が開催され、平成28年度事業計画他、すべての議案が拍手多数で承

認されました。その他として、来年度から特設陸上部は５・６年全員が入部すること、またPT
A安全互助会は今年度と同様Ⅰコースに申し込むことが決定しました。
役員改選後、永年に亘って本会にご尽力くださった石井会長、吉田副会長に本会と常葉小学

校連名で感謝状の贈呈がありました。

学校では避難訓練の時やその他機会をとらえて「マッチやライターで
は絶対遊ばないこと、火災を起こすと家などの物品の他、人命さえも失
うことがあること」などを指導しています。ご家庭でも火の大切さとと
もに恐ろしさ、どんな行為から火事が起こるか、火災を見つけたらどう
すればよいか など、年齢に応じて具体的に教えていただきたいと思います。
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お世話になりました 授業参観・ＰＴＡ総会

県内・近隣で火災が多発！

○と ともに生きる子ども ○き きそい合う子ども ○わ わたしから行動する子ども



田村地区交通安全協会他、来賓の皆様と

３月３日（木）昼休み、常葉駐在所長 佐藤様を始め、多数のご来賓をお迎えして、退団式が開
催されました。石井分団長（PTA会長）さんのあいさつの後、佐藤常葉駐在所長と吉田交通安全協
会常葉分会長からお話をいただきました。次に、９名の少年団員を代表して早坂さんが御礼の言葉
を述べました。田村地区交通安全協会からの記念品（ノート）を代表、菊地さんが受け取りました。
昨年、5月1日（金）朝を初回として交通当番を務めた６年生９名の子ども達は、毎月1日の朝、登
校する子ども達に安全な歩行や横断を呼びかけてきました。早朝午前７時２０分開始に間に合わせ
るには早起きが大変だったことでしょう。一年間、よくがんばりました。また一年間、朝の交通指
導にご尽力くださいました交通教育専門員の村上さんと吉田さん、PTA生活指導委員会の皆様、ご
協力に心より感謝申し上げます。

【

3月８日（火）6年生は保健「生活習慣病の予 ３年生は授業参観日に「命のはじまり」の
防」の学習をしました。講師として学校医白岩病 学習をしました。長年、常葉町の学校保健にご
院長の白岩先生においでいただきました。白岩先 尽力いただいてる助産師 吉岡先生を講師とし
生は最新の医療に係る動向や成果から資料を用意 てお招きしました。子ども達だけでなく、参観
してくださるなど、専門的な見地から分かりやす された保護者の皆様も興味深く感銘を受けたと
く教えてくださいました。「生活習慣病とはどん の感想が聞かれました。
な病気か」予防については、「運動・睡眠・食事
（おやつ）」が大切だそうです。小学生のうちに
正しい知識を知り、自分の生活を改善する実践態
度を身に付けることは生涯にわたって健康な生活
を送るうえで欠かせないものです。６年生は
自分でめあてを立てて５日間取り組みました。
白岩先生には公私共に多忙の折、ご指導くださ
いましたこと、誠にありがとうございました。

わたしは人間の体にしっぽがついているの
が分かりました。赤ちゃんの小さいたまご
は紙を鉛筆で少しあけたくらいしかないの
でびっくりしました。模型の赤ちゃんをだ
っこしたら、重かったです。生まれる時赤
ちゃんが逆さまになるのが分かりました。


